City-Anzeiger

Das Online-Magazin für den Ennepe-Ruhr-Kreis



Regional-News Gevelsberg



01. März 2016

Frauenfilmwoche startet in eine neue Runde

Gevelsberg: Im vergangenen Jahr hatte Christel Hofschröer, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Gevelsberg, in Zusammenarbeit mit ihren Kolleginnen aus Ennepetal, Schwelm, Sprockhövel, dem Ennepe-Ruhr-Kreis sowie der Projektmanagerin der VHS und Klaus Fiukowski (filmriss-Kino) erstmals eine Frauenfilmwoche ins Leben gerufen, um nicht nur für die Rechte von Frauen im 21. Jahrhundert einzutreten, vielmehr sollten Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit haben, einmal genussvoll ins Frauenleben einzutauchen, sich von der weiblichen Lebenslust und den Taten anstecken zu lassen. Eine durchaus gelungene Premiere, die dementsprechend natür-

lich nach einer Fortsetzung rief. Vom 03. bis zum 09. März 2016 stehen daher nun vier spannende Filme zur Auswahl, die nicht nur Mut machen sondern auch einen Blick auf die unterschiedlichen Lebenswirklichkeiten von Mädchen und Frauen werfen. Es geht in das paki-Heimatdorf stanischen Malala Yousafzai, der jüngsten Friedensnobelpreisträgerin, die nur knapp einem Mordanschlag der Taliban entging, in das Großbritannien der radikalen "Suffragetten" zu Beginn des 20. Jahrhunderts, in den kämpferischen Alltag einer Pariser Vorstadtlehrerin und es wird das Leben zweier Europäerinnen vor dem Hintergrund der Griechenlandkrise gezeigt.

Programm der Frauenfilmwoche

Suffragette

03. 03. – 17:30 Uhr 04. 03. – 17:30 Uhr

05. 03. – 19:30 Uhr

09. 03. – 19:30 Uhr

<u>Die Schüler</u> <u>der Madame Anne</u>

03. 03. – 19:30 Uhr 07. 03. – 17:30 Uhr

Malala - Recht auf Bildung

04. 03. – 19:30 Uhr 07. 03. – 19:30 Uhr

Ein Atem

06. 03. – 18:00 Uhr 08. 03. – 20:00 Uhr

09. 03. – 17:30 Uhr



"Wir wollen starke Frauen im Kino und im Leben zusammenbringen, uns inspirieren lassen und zusammen in Kontakt treten.", sagten Christel Hofschröer (Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Gevelsberg) und Klaus Fiukowski (filmriss-Kino) im Bezug auf die in Kürze beginnende zweite Frauenfilmwoche.

Foto: Stadt Gevelsberg

Zum Auftakt am 03. und zum Ende am 09. März 2016 laden die Gleichstellungsbeauftragten und Caféfrauen aus dem Südkreis jeweils ab 16:00 Uhr zum Verweilen und gemeinsamen Kinogenuss ein. "Hier können sich Frauen treffen, vernetzen oder einfach nur Kaffee trinken und jeweils 90 Minuten später zusammen ins Kino gehen. Außerdem wollen wir die Gelegenheit nutzen, um untereinander mit engagierten Frauen und Initiativen aus den Nachbarstädten mehr in Kontakt zu kommen.", wünscht sich die Gevelsberger Gleichstellungsbeauftragte Christel Hofschröer als Ansprechpartnerin. Der Eintritt für die Filme beträgt jeweils 7,- Euro, Veranstaltungsort ist das filmriss Kino in der Rosendahler Str. 18 in 58285 Gevelsberg. André Sicks